Página: 1 - 2



LÁGRIMAS Y RECLAMOS

CELAYA. Entre el llanto de familiares y amigos, rezos y reclamos contra los criminales lanzados por el sacerdote que ofició la misa de cuerpo presente, fue despedida Gisela Gaytán, candidata de Morena, asesinada el lunes en el arranque de su campaña a la Alcaldía de Celaya, PÁGINA 2



'La van a pagar'

ESPECIAL / AM DELEÓN CELAYA.- Hace más de 10 años, el padre César Corres conoció a Gisela Gaytán cuando formaba parte de una comunidad católica, ayer le tocó despedirla con una homilía donde criticó la violencia que se vive en la ciudad.

"No sólo mataron a una candidata, mataron a un cúmulo de posibilidades de bien que le fueron arrebatadas a esta ciudad por los delincuentes.

'Todo el bien que ella iba a hacer, todas las políticas que ella iba a implementar, fueron borradas de un plomazo, porque alguien cree que es dueño de la sociedad, por alguien que cree que puede controlar la vida de los demás. Pero, óiganlo bien malditos, somos más los hombres de bien y la sangre de Gisela caerá sobre sus cabezas y las de sus hijos por siete generaciones como dice la Biblia", dijo durante la celebración eucarística en la Catedral de Celaya.

El padre César es párroco de la Santísima Trinidad en la Ciudad de México, pero viajó a Celaya a oficiar la misa a petición de la familia Gaytán Gutiérrez.

"Empecé una comunidad católica en Celaya y Gisela formó parte de ella, se llama 'El Camino' donde seguimos trabajando, pero después con sus compromisos políticos ya no podía asistir con esa frecuencia, pero nunca abandonó sus creencias ni sus principios. Era una persona de bien", recordó en entrevista posterior a la misa.

Durante 10 minutos, el prelado ofreció una homilía en donde reprochó la actitud de los delincuentes.

"Creo en la misericordia, pero para eso hace falta la conversión y no creo que sus corazones torcidos se puedan convertir algún día, así es que espero que se achicharren en el inferno.

"No quedarán impunes, quizá sí, ante los poderes humanos, en este País donde el 99 por ciento de los crímenes no se castigan, quizás la libren, pero ante el juicio de Dios no se podrán librar, les espera el sufrimiento atroz", puntualizó.

El lunes por la noche, Co-

rres recibió una llamada para informarle sobre el asesinato de Gaytán, por lo que exhortó a que su legado vaya más allá de un partido político y permee en toda la sociedad.

La homilía del párroco no pasó desaparecida entre los asistentes ya que varios se acercaron al finalizar la misa; Berta Gómez, quien integra la planilla de Gaytán, le pidió su bendición para continuar con su proyecto político.

El sacerdote calificó como espantosa la situación de violencia que vive Guanajuato ya que "cada vez dominan más los narcotraficantes y delincuentes y cada vez el estado parece tener menos posibilidad de enfrentarlos".





Reforma Sección: Portada, Nacional 2024-04-04 03:51:28

325 cm² Página: 1 - 2

na: 1 - 2 2/2



■ En la Catedral de Celaya se oficio una misa de cuerpo presente de Gisela Gaytán, candidata de Morena en Celaya, asesinada el lunes pasado.

